

Wir fliegen zu unseren Freunden nach Griechenland

Nach einem sehr schönen aber auch anstrengenden Musikfest, geht es nun zur Erholung zu unseren Freunden nach Griechenland.

Bereits früh am Morgen startete unsere Reise mit dem Bus in Hattstedt. Anders als sonst, sollte unser geliebter Bus uns nur nach Hamburg bringen. Dort herrschte ein buntes Treiben und die Aufregung war bei vielen Spielern groß. Die vielen Eindrücke auf dem Flughafen, die richtige Abgabe des Gepäcks und die Durchleuchtung des Handgepäcks stellte eine spannende Herausforderung dar. Nach einiger Zeit waren alle diese Aufgaben geschafft und wir saßen im Flieger. Mit etwas Verzögerung startete dieser dann endlich und es ging Richtung Sonne.

Bereits beim Verlassen des Fliegers überzeugten uns die Temperaturen und es war klar, dass wir lange Hosen nicht mehr brauchen werden.

Vor dem Flughafen empfingen uns die griechischen Musiker, die uns zum Hotel begleiteten. Nachdem die Zimmer eingerichtet waren, war Zeit zum kennen lernen der anderen Musiker und des Hotels. Im Pool wurde ausgelassen getobt und sich ausgetauscht.

Ein erster kleiner Spaziergang, um den Ort zu entdecken durfte nicht fehlen und wir lernten die Einkaufsmöglichkeiten vor Ort kennen.

Beim Abendessen gab es weiter Gelegenheit, um sich bei Gemütlicher Atmosphäre näher zu kommen.

Nach dem Essen freuten sich alle auf ihre Betten, um sich vom langen Tag und den ersten Eindrücken zu erholen.

Melanie Falten